



HOMENAJE EN CIUDAD REAL A UN ILUSTRE COMPAÑERO

El día 7 de febrero pasado se rindió homenaje en Ciudad Real a un compañero entrañable, el Dr. D. Eduardo Rodríguez Arévalo, superconocido y superestimado a todo lo largo y lo ancho tanto de la capital como de la provincial.

Organizado por una serie de amigos bajo la batuta y el estímulo insuperables del Dr. Rafael Cárdenas Ballester, tuvo lugar en los salones del "Miami Park", que se llenó hasta los topes, como prueba definitiva del afecto y la amistad que, entre clientes y compañeros, ha sabido sembrar Eduardo durante su vida toda.

A los postres de una espléndida comida y tras la lectura de los numerosos telegramas y cartas de adhesión recibidos, tomó la palabra el propio Dr. Cárdenas Ballester, que nos deleitó con un discurso en el que, entre otras cosas, dijo que....

"... paradoja de la vida: un mutilado de la voz tiene que hacer de portavoz del grupo de compañeros y amigos que integran la Comisión que asumió la organización de este acto." Dice que es difícil, a estas alturas, hablar de Eduardo Rodríguez Arévalo, ya que es tan conocido que no precisa presentación alguna. No obstante, en breves y sencillas palabras, insiste una vez más en la personalidad del festejado en su doble vertiente, de profesional entregado total y absolutamente durante más de cincuenta años en favor del enfermo que solicitaba sus servicios y de calidad humana, que tiene y que ha sabido proyectar siempre a su alrededor.

"Pero lo grande de Eduardo, sigue diciendo, es que ha tenido la gran capacidad de saber distribuir el tiempo, dedicando el poco libre a otras actividades, tales como Colegio de Médicos, del que muchos años fué directivo cualificado, Igualatorio Médico, Casino de Ciudad Real, Ayuntamiento, Coreysa, etc., dejando en todos ellos profunda huella de su buen hacer".

Termina dedicando unas palabras especialmente emotivas su esposa, Piedad, y a su familia de las que ha tenido la gran suerte de verse acompañada en día tan memorable.

Le siguió en el uso de la palabra el Sr. Martínez-Conde, Presidente del Colegio, que dijo: